

IMAGEN PUNTO DE ENCUENTRO

Jorge Barrientos

Licenciado superior en Bellas Artes por la Universidad de Salamanca con las especialidades de Diseño gráfico y Audiovisuales. Su carrera profesional comienza en la agencia de publicidad GP&M en 1994 como creativo y Director de Arte junior. Actualmente es Director de Arte en Gráficas Celarayn, puesto que ejerce desde 1998. Ha sido ponente en el Congreso Internacional Designfest (Guadalajara, México) y colabora en la divulgación del diseño, la ilustración y publicidad en charlas en Institutos de Secundaria nacionales. Ha recibido diferentes premios por sus carteles y fue el autor de la imagen oficial de la pasada 63 edición de SEMINCI, en el año 2018 .

Descripción del cartel - 'La luz de la sombra'

He intentado llevar el concepto de "Punto de Encuentro" a una narración visual plenamente minimalista. Un encuentro cómplice entre la luz narrada y el personaje como receptor individual. Todo ello bajo el contexto de oscuridad y sombras de la sala de proyección.

El pasillo a recorrer es ese momento inmediatamente previo a nuestro punto de encuentro deseado y personal, donde vemos, donde escuchamos y donde sentimos de manera expectante.

Punto de encuentro es luz narrada entre la oscuridad personal e íntima de una sala de cine, donde enfrentarse, una vez más y de manera individual, con el placer de una buena historia cinematográfica, que agite nuestras pupilas y llene nuestros hemisferios.